



# La guyane

Di Eva Nencini Patejko, Volodymyr Kezyk, Sofia Figueroa Tello, Federico Di Lisa e Daniel Passioni



# Introduction

La Guyane en quelques mots La Guyane (973) est un département français d'outre-mer. Avec ses 86 504 km<sup>2</sup> de superficie, elle est le plus grand département français. Elle est en outre le seul territoire français et de l'Union européenne du continent sud-américain.

La forêt équatoriale couvre la plus grande partie du territoire. Son nom officiel est Guyane. L'ajout de l'adjectif française dans les dénominations courantes n'est qu'une commodité de langage issue de la période coloniale, pendant la quelle existaient trois Guyanes : la Guyane britannique (actuel Guyana), la Guyane néerlandaise (actuel Suriname) et la **Guyane française**. Histoire Précoloniale Bien que découverte par les espagnols vers 1500, la Guyane est depuis tout temps habitée par les amérindiens. Des traces de leur présence vieilles de 3000 ans ont été retrouvées.



# La nourriture

La cuisine guyanese se compose principalement de poisson, fruit et légumes parce que le territoire est proche le mer et il y a la forêt amazonienne. Le type de cuisine du lieu est la cuisine créole, un mélange de cuisine française et locale. Dans le Guyane française il y a an incroybale biodiversité avec 130 variétés de végétaux comme l'awara, le wassai et le concombre. L'awara est un fruit qui on se consomme crue ou cuit et il est l'ingrédient principal de le bouillon d'awara, un plat typique gyanese; le wassai est un fruit adoré des surfers brésiliens; les concombres sont un fruit importé par Cristophe Colomb et il en existe 3 sortes, le concombre classique, le concombre piquant et le concombre long, consomme crue ou cuit. Les plats typiques de l'état sont:le bouillon d'awara, une soupe typique des repas de Paques prepare avec pulpe d'awara, legumes et viande ou poisson, la fricassée (viande cuite au beurre et aux herbes aromatiques) et le blaff, un plat de poisson mariné cuit dans une court-bouillon épicée et servi avec du riz. Une autre spécialité guynanaise est le smoothie açai, un smoothie aux baies d'açai et de divers fruits.



# La forêt Amazonienne

L'Amazonie est une vaste région sud-américaine caractérisée par une vaste forêt tropicale appelée "forêt amazonienne" qui couvre une grande partie du bassin amazonien. La forêt couvre 6 millions de kilomètres carrés qui sont divisés en plusieurs pays. Soixante pour cent de la forêt se trouve au Brésil, seize autres pour cent au Pérou, dix pour cent en Colombie et d'autres parties plus petites se trouvent en : Équateur, Venezuela, Bolivie, Guyane, Suriname et Guyane française.



# STATION AÉROSPATIALE

La Guyane française cumule de nombreux atouts qui en font un site privilégié pour le lancement de satellites et autres sondes spatiales : proximité de l'équateur, grande ouverture océanique, stabilité sismique et climatique (pas de cyclones). Toutefois, les lancements ne sont pas garantis et peuvent être reportés jusqu'à la dernière minute si toutes les conditions ne sont pas réunies (techniques, météorologiques...)

La station aérospatiale est située dans la ville de Kourou. Le coût est gratuit, le lancement d'une fusée ne prend que quelques minutes, mais le lancement diffusé sur écrans géants peut durer plusieurs heures (jusqu'à ce que les satellites se séparent). La période idéale est toute l'année, il y a en moyenne une dizaine de lancements par an, mais le calendrier reste dépendant des aléas techniques et météorologiques. Le Centre spatial guyanais est devenu une référence mondiale et un acteur incontournable pour l'accès à l'espace. Cela permet aujourd'hui à la Guyane d'affirmer légitimement son statut unique de port spatial de l'Europe. Assister à un lancement de fusée, c'est donc bien plus que de vivre une exceptionnelle prouesse technologique, c'est être le témoin privilégié de l'écriture en direct d'un morceau de l'histoire spatiale et de l'histoire de la Guyane.



# QUE FAIRE EN GUYANE



En Guyane, il y a beaucoup de choses passionnantes à faire, comme une visite guidée au milieu des fleuves amazoniens où vous pouvez pêcher du poisson, aller dans les lagons ou simplement avoir le frisson d'observer les crocodiles. Nous disons que le tourisme tourne autour des rivières, en fait vous pouvez les traverser de différentes manières: comme le rafting qui est une sorte de dériveur, les canoës, ou la location d'un petit bateau. Aussi sur le thème de l'eau, il y a un parc aquatique amazonien très important appelé Acquazonie. Il y a aussi une partie du tourisme sur terre bien sûr comme Le Jeune Gueule la célèbre beurrerie guyanaise, le musée des cultures guyanaises et le centre d'art et de recherche. Puis, pour vivre des émotions fantastiques, vous pouvez visiter le centre spatial situé à Kourou. Il y a une agence fantastique, l'ADNG qui s'occupe de faire des guides touristiques faits pour découvrir la nature. Le complexe Eldorado est le quartier de loisirs le plus célèbre parmi les jeunes, c'est un centre de divertissement cinématographique avec un restaurant à l'intérieur. Une autre chose folle et amusante est de faire un essai acrobatique en matoury à l'aéroport de Félix éboué.

Merci  
Beaucoup